



Stephan Brauckmann holte in Einzel und Doppel jeweils souverän Punkte für den Höinger SV. ■ Foto: Hoffmann

Traumstart für den Höinger SV perfekt

TENNIS Herren 30 gewannen Heimspiel gegen TC Hennen sicher mit 7:2

HÖINGEN ■ Die Herren 30 des Höinger SV haben den Saisonstart nach Maß perfekt gemacht. Auch im zweiten Spiel der Südwestfalenliga feierten die Höinger einen Erfolg und stehen nun gemeinsam mit dem TC Halden 2000 an der Spitze der Tabelle. Mit 7:2 wurde der TC Hennen auf eigenen Plätzen in die Schranken gewiesen.

Dabei machte sich einmal mehr die Doppelstärke bemerkbar. Mit einem 4:2-Vorsprung aus den Einzeln gingen die Höinger in die drei abschließenden Doppel und machten den Sack zu. Das rumänische Duo Nicolai Isbasescu und Mihai Sovar hatte dabei ebenso wenige Probleme

wie Stephan Brauckmann und Peter Friedrich als Doppel Nummer zwei. Beide Paarungen siegten locker in zwei Sätzen. Auch wenn das Gesamt-Match bereits in der Tasche war, gaben auf dem dritten Platz Henning Muth und Andre Normann alles, um ihr Doppel nach 0:1-Satzrückstand im Tie-Break des letzten Satzes auch noch nach Hause zu bringen. In den Einzeln hatten sich Brauckmann, Sovar, Friedrich und Plikun durchgesetzt. ■ **jb**

Höinger SV: Isbasescu 3:6, 1:6; Brauckmann 6:1, 6:1; Sovar 6:0, 6:1; Friedrich 6:0, 6:7, 6:3; Plikun 7:6, 7:6; Normann 6:3, 1:6, 2:6; Isbasescu/Sovar 6:4, 6:4; Brauckmann/Friedrich 6:2, 6:0; Muth, Normann 1:6, 6:3, 7:6.

Anzeige 23.02.2015